

- 4) Nouvelle perspective de la santé des Canadiens, un document de travail (1974).
- 5) Rapports du Groupe de travail sur le coût des services de santé au Canada (1969).
- 6) Rapport du projet de centre de santé communautaire présenté à la Conférence des ministres de la Santé (1972).
- 7) Rapports de l'enquête Nutrition Canada (1973).
- 8) The Testing of Chemicals for Carcinogenicity, Mutagenicity and Teratogenicity (Recherche du pouvoir pathogène, mutagène et tératogène des produits chimiques) (1973).
- 9) Rapport du Comité d'étude sur les sports au Canada - Rapport Ross (1969).

83. Conférences. Des conférences ont lieu périodiquement par suite des activités scientifiques réalisées au Ministère. Elles prennent généralement la forme de colloques et de séances d'étude informatives et sont organisées de façon à faciliter la recherche et à diffuser de nouveaux renseignements plutôt que des faits déjà connus. Les résultats notables sont communiqués, selon leur intérêt, aux comités consultatifs ou groupes de travail fédéraux-provinciaux réunis.

84. Dans le domaine de la Santé, les conférences sont financées par le Programme national de recherche et de développement en matière de santé ou par la caisse de la direction elle-même.

85. Du côté du Bien-être social, les rencontres prennent habituellement la forme de petites conférences ou séances d'étude. Ont souvent recours à cette méthode le Service de recherche expérimentale, la Direction de l'analyse de l'assistance et des services sociaux et la Direction des subventions nationales au bien-être social.